

Ökumenische Aktion Wanderfriedenskerze 2023

»Frauen brauchen Frieden – Frieden braucht Frauen«



Wanderfriedenskerze Mainz

Ausleihe und Rückgabe:

Bischöfliches Ordinariat Mainz
Bischofsplatz 2,
55116 Mainz

Kontakt:

Herr Krauß, Büro Geschäftsstelle Weltkir-
che, Gerechtigkeit und Frieden

06131253263

frieden@bistum-mainz.de

Bitte Termin zur Abholung vereinbaren!

Reservierungen:

<https://pax-christi.de/wanderfriedenskerze/kerzen-buchen>

oder per Mail an:

wanderfriedenskerze@pax-christi.de



AKTION 2023

»Frauen brauchen Frieden –
Frieden braucht Frauen«



Missionsärztliche Schwestern Frankfurt

Gedanken zu unserer Wanderfriedenskerze

Krieg bedeutet für die Frauen, die in vielen Ländern selten selbst Dienst an der Waffe tun, unsägliches Leid und Kreuz. Deswegen haben wir ein blutrotes Kreuz als Grundform gewählt.

Der Krieg bringt mit sich die Gefahr durch Bomben und Soldaten, aber auch den Weggang der Männer an die Front. Von nun auf gleich stehen die Frauen alleine da mit ihren Sorgen und Ängsten, ihren Kindern und Alten, mit der schweren Arbeit auf Feldern und in Betrieben. Sie müssen versuchen, in Schutt und Trümmern weiterzuleben und ihrem eigenen Hunger sowie dem ihrer Kinder zu begegnen. Oft sind sie zur Flucht gezwungen und haben nahezu mittellos und mit Kindern auf dem Arm oder an der Hand aufzubrechen in unbekannte Gebiete oder Länder. Vor Ort oder unterwegs, ständig droht ihnen Gewalt. Vergewaltigungen von Mädchen und Frauen sind Kriegswaffen; die Übergriffe und erzwungenen Schwangerschaften führen zu Traumatisierungen und bringen die Frauen in die Gefahr, später von ihren (zurückgekehrten) Männern verstoßen zu werden.

Kein Wunder also, wenn Frauen resignieren. Doch viele geben nicht auf. Sie mühen sich weiter, ihren Kindern und Familien Zukunft zu bereiten und vor Ort Lebensgrundlagen wiederaufzubauen. Uns beeindruckt diese mutigen Frauen. Wir wünschen Ihnen, dass sie die Hoffnung auf Frieden stärkt und begleitet. Mögen sie aus dem Kreuz Jesu Christi (oder den Schätzen ihrer Religion und Tradition) Kraft schöpfen für Leben und Zukunft! Mögen wir ihnen Schwestern und Brüder sein in der Solidarität unseres Gebetes, in der Willkommenskultur in unserem Land, in unserem Streben nach Gerechtigkeit und in unserem Einsatz für Frieden in unserer Welt.

Sr. Karolin Kuhn

Ingrid Euler, assoziiertes Mitglied der Missionsärztlichen Schwestern

Missionsärztliche Schwestern Frankfurt

Hammarskjöldring 127, 60439 Frankfurt am Main

Tel. 069-526692 E-Mail: mmsffm1@mms-de.org W: missionsaerztliche-schwestern.org